

Fecha:01-07-2025Pág.:11Tiraje:16.150Medio:Diario FinancieroCm2:128,2Lectoría:48.450Supl.:Diario FinancieroVPE:\$ 1.136.291Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Acusan a Interchile ante la SEC por fallas rerteradas en línea que colapsó durante apagón de febrero

## Acusan a Interchile ante la SEC por fallas reiteradas en línea que colapsó durante apagón de febrero

■ Las reiteradas fallas en tramos de la línea de transmisión de Cardones-Polpaico de Interchile, la misma obra que dejó prácticamente a oscuras al país el 25 de febrero, gatillaron acciones por parte del Coordinador Eléctrico.

Su presidente, Juan Carlos Olmedo, envió una carta el 26 de junio a la superintendenta de Electricidad y Combustibles (SEC), Marta Cabeza, en que entrega antecedentes que podrían constituir una infracción a la normativa por parte de Interchile e implicar riesgo para la seguridad sistémica. Olmedo dice que se ha verificado que las líneas de 500 kV entre las subestaciones Nueva Cardones y Polpaico tiene índices de indisponibilidad superiores a los límites establecidos. "Esta situación reviste especial gravedad considerando la relevancia e impacto sistémico de dichas instalaciones y la reciente falla registrada el pasado 16 de junio de 2025", reveló.

